

PROTOKOLL!

-zur Innungsversammlung vom 01.04.2017 bei unserem Kollegen
Jürgen Kummert aus Klötze (Altmark)

Nach einem ersten Frühstück eröffnete unser Obermeister Steffen Huber die Versammlung um 10.32 Uhr.

Als Erstes teilte uns Steffen mit, daß unser Kollege Manfred Geyer heute Geburtstag hat. Desweiteren gratulierten wir Frau Block für ihren neuen Aufgabenbereich als Geschäftsführerin der Kreishandwerkerschaft Brandenburg/ Belzig.

Jetzt hielt Herr Assmann von der Firma Osmo einen interessanten Vortrag über Farben, Beizen und Ölen aus ihrem Sortiment

Danach sprach Herr Stefan Kopp von der Firma Nestro über Absauganlagen und Ablufttechnik.

Als nächsten Punkt berichtete uns Frau Block von der Verabschiedung des alten Geschäftsführers der Kreishandwerkerschaft Matthias Mischker. Er bekam zu seinem Abschied einen Reisegutschein geschenkt. Von uns als Innung bekam er noch eine Urkunde, wofür er sich bei Allen recht herzlich bedankte. Danach stellte uns Frau Block den Haushaltsabschluß des vergangenen Jahres und den Entwurf für das Jahr 2017 vor. Der neue Haushaltsentwurf wurde von uns einstimmig bestätigt.

Als weiteren Punkt legten wir fest, daß die Kassenprüfung zu unserem Kollegen Thomas Wetzel delegiert wird. Außerdem teilte uns Frau Block mit, daß unser Kollege Wilmar Lobbes seine Werkstatt weiter verpachtet hat und somit von einem Vollmitglied zu einem Seniorenmitglied der Innung übergeht.

Steffen erwähnte noch, daß wir in der Zukunft mit höheren Kosten in unserer Innung zu rechnen haben. Über Sparmaßnahmen wollen wir uns dann in der nächsten Innungsversammlung unterhalten.

Wir besprachen nun noch einmal die Abfolge der Innungsfahrt nach Wismar und dass die nächste Innungsfahrt 2018 nach Weimar gehen soll. Vorschläge für die nächsten Jahre waren Weimar, Erfurt und Kassel.

Jetzt stellte uns Jürgen Kummert seinen Betrieb vor, berichtete uns von den Anfängen, der jetzigen Situation und zeigte uns seine Werkstatt. Außerdem sahen wir noch 2 Dokumentationen, die vor längeren Jahren im MDR- Fernsehen ausgestrahlt wurden.

Von der Märkischen Volksstimme ließ er über den heutigen Tag einen Beitrag mit ein paar Fotos fertigen.

Der offizielle Teil der Versammlung war um 14.20 Uhr beendet.

Danach gab es noch einen angeregten Informationsaustausch unter den Kollegen.

Nach und nach verabschiedeten sich alle beim Kollegen Jürgen Kummert und bedankten sich für die gute Bewirtung.

Damit war unsere erste Innungsversammlung in diesem Jahr zu Ende.

Unsere Nächste findet bei unserem Kollegen Michael Haase statt.

Schriftführer: THOMAS WETZEL